

SOUVENIR FRANÇAIS Association Nationale reconnue d'utilité publique Comité de Cournonsec-Cournonterral

80 ème Anniversaire des combats pour la libération de la France
Exposition sur la Résistance 27 mai au 1^{er} Juin 2024
Cournonterral le Vendredi 31 Mai 2024
Conférence de M Jean-Claude Richard Ralite
Le Maquis Bir-Hakeim
17 H 30 Chapelle des Pénitents
34660 Cournonterral

Entrée Gratuite

Jean-Claude Richard Ralite présentera une conférence sur "Le maquis Bir Hakeim 1942-1944, Hérault et départements voisins".

Le maquis Bir Hakeim a été fondé en 1942 dans la région toulousaine par V. Rigal, Jean Capel et Georges Couci (les deux derniers originaires de Lamalou). Il prend réellement naissance sur le terrain en 1943 et livre même en septembre 1943 un combat en règle contre l'armée allemande à Douch près de Rosis. Il se déplace souvent et parvient en Lozère où en mai 1944 il sera attaqué et décimé par l'armée allemande. Il se regroupe autour de Clermont-l'Hérault et Mourèze et à la fin août 1944 il fera son entrée à Montpellier pour sa Libération.

Le maquis Bir Hakeim a été le maquis le plus important de l'Hérault et de la région et il a accueilli tous ceux qui voulaient se battre contre les nazis.

Jean-Claude Richard Ralite, directeur de recherche (er) au CNRS, viceprésident de l'Association des anciens et des amis du maquis Bir-Hakeim



